
UNIVERSITE LAVAL, MONTREAL

Les laboratoires de la Faculté de Médecine

Extrait de l'Union Médicale du 1er novembre 1912

NOUS apprenons avec un très vif plaisir que les salles de cours de la Faculté de Médecine de notre université canadienne-française ont subi toute une transformation. D'ici quelques semaines, l'installation des laboratoires de bactériologie, de chimie pratique, de physiologie, d'histologie, d'anatomie pathologique et de médecine légale sera terminée.

C'est dire que dorénavant, une large part des études sera consacrée à l'enseignement pratique; les élèves auront ainsi toute la facilité voulue de graver dans leur esprit les leçons reçues aux cours théoriques. Mais, cette installation des laboratoires présente un autre intérêt; elle permettra aux professeurs de faire des études expérimentales suivies, d'exécuter, pour le bénéfice de leurs élèves et de la profession médicale, des recherches médicales et scientifiques; enfin, ces laboratoires seront outillés de façon à pouvoir y parfaire tout travail d'expertise que l'on voudra bien confier à ceux qui sont proposés à leur direction.

Lorsque les travaux seront terminés, l'occasion serait propice pour faire une inauguration solennelle de ces laboratoires. La chose se fera-t-elle? C'est fort possible. Dans ce temps, nous reviendrons plus en détail sur cette question. Pour aujourd'hui, qu'il suffise d'ajouter que la Faculté de Médecine vient de faire un grand pas en avant. Nous ne doutons pas que la profession médicale, le grand public, les autorités municipales et provinciales sauront apprécier le zèle que la Faculté